

Clase 2

Hermoso Jardín de Dios

Objetivo: Que el niño comprenda que el hombre que obedece a Dios, Dios lo guarda lo protege y lo bendice.



Carlos y  Ana arrancaban mala hierba de entre las flores del jardín.

“¡Ay! ¡Ay!” gritó Ana. “¡Esta tiene espinas  ! ¡Me rasguñó mi mano!”

A Carlos no le gustaba el jardín de flores. El refunfuñaba, y cuando pensó que nadie lo estaba observando, arrancó algunas flores.



En ese momento, papá  salió de la casa.

“Continúen trabajando”, dijo papa. “Las flores del jardín estarán hermosas”.

“Tengo mucho calor y estoy cansada”, dijo Ana. “Me duele mi mano, y no estoy feliz.”

“Ven”, dijo Papa, “Te contaré de un jardín que no tenía mala hierba ni espinas. ¡Era el jardín más hermoso de todo el mundo!

“DIOS mismo plantó ese jardín. DIOS puso a Adán y a Eva en ese jardín. DIOS les dijo que ellos podían comer de todos los frutos de los árboles, menos de un árbol prohibido. DIOS les dijo que si ellos le desobedecían y comían de ese árbol, ellos morirían.

“¡Adán y a Eva eran muy felices en ese hermoso jardín! Ellos tenían todo lo que necesitaban. Ellos nunca estaban enfermos ni tristes y nunca habían sido malos. Al atardecer, DIOS venía a caminar y a hablar con ellos. Esto era lo mejor de todo.



“Dios estaba satisfecho con el mundo hermoso que había hecho. El miró todo lo que había creado y vio que era muy bueno.

“Pero ahora muchas cosas ya no son bellas. Hay pecado y muerte en el mundo, y la gente hace cosas malas”.

Carlos pensó en las flores que había arrancado del jardín. “Yo fui malo”, dijo Carlos. “¿Por qué me porto mal?”

PECADO

"Todo es por el **PECADO** ," dijo papa. "El pecado entró en el hermoso mundo que Dios creó, y lo arruinó".

Carlos preguntó: "¿Pero de dónde vino el pecado ?"



"La Biblia nos dice cómo sucedió", dijo Papa. "Dios tiene un gran enemigo, su nombre es Satanás. El es también nuestro enemigo. Satanás odia a DIOS. El no obedece a DIOS. Satanás quiere que toda la gente odie a DIOS y le desobedezca.

"Satanás vio el hermoso jardín que Dios había hecho. El también vio a Adán y Eva, y supo que ellos eran la más hermosa creación de Dios.

"Satanás se dijo a sí mismo: 'Engañaré a Adán y Eva para que desobedezcan a Dios. Eso arruinará el hermoso mundo de Dios'".

Ana preguntó: "¿Cómo pudo Satanás hacer eso?"

"Satanás vino a Eva como una serpiente y le dijo: 'Ustedes no morirán si comen del fruto que Dios les prohibió. Sino que serán como Dios'.



"Esta era una mentira, pero Eva le creyó a Satanás. Ella tomó del fruto del árbol prohibido y lo comió. Luego le dio de ese fruto a Adán, y él también lo comió. ¡Adán y Eva desobedecieron a Dios!"

Ana preguntó: "¿Qué pasó después?"

"Bueno", dijo papa, "en vez de tener a Dios en sus corazones, ahora tenían pecado. ¡Y en vez de ser como Dios, se volvieron pecadores!"

"Satanás estaba alegre porque él quería que Adán y Eva fueran pecadores como él. Pero Adán y Eva estaban tristes, y Dios estaba muy triste. Fue un día de mucha tristeza.

"Adán y Eva ahora tenían pecado en sus corazones.

"Cuando Dios bajó a caminar y a hablar con Adán y Eva, ellos se escondieron de El. Ellos tenían miedo de Dios porque sabían que habían obrado mal.

"¡El pecado es una cosa terrible! Debido a que Adán y Eva habían pecado, tenían que irse del hermoso jardín que DIOS había plantado para ellos. Ellos ya no podían vivir más con DIOS. Cuando Adán y Eva tuvieron hijos, sus hijos tuvieron pecado en sus corazones, al igual que lo tenían sus padres.

“Desde entonces, toda persona nace con pecado en el corazón. Por eso es que nosotros hacemos cosas malas”.

“¿Fue por eso que yo arranqué las flores?” preguntó Carlos.

“Sí”, respondió papa. “Todos nosotros hemos hecho cosas malas. La biblia dice: *“Por cuanto todos pecaron, y están destituidos de la gloria de DIOS.”*”

Ana preguntó; “¿Dejó Dios de amar a Adán y Eva porque ellos le desobedecieron?”

“No”, respondió Papa. “DIOS todavía amaba a Adán y Eva, y prometió que un día El enviaría un Salvador a este mundo. Entonces DIOS envió al Señor Jesús para que sea nuestro Salvador, y algún día todo volverá a ser hermoso y maravilloso otra vez”.



Mi versículo de memoria



***Por cuanto todos pecaron están
destituidos de la gloria de Dios.***

Romanos 3:23

Actividad: colorea a Adan y Eva en el jardin de Dios

